
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎１２月の予定 

 

 

柏中学校 １学年通信 １２月号 【愛】 
 2023年も残すところ、１カ月となりました。生徒たちには、この１年を「良い１年だった」と思え

るように、１２月を締めくくってほしいと思います。生徒たちが学習面・生活面ともに１年を振り返り、 

２０２４年、良いスタートを切れるようにサポートをお願いいたします。 

今月は、２学期を振り返った感想を紹介します。この３カ月で、生徒会活動や部活動が新体制にな

ったり、合唱コンクールや２回のテストがあったりと、生徒たちは様々な経験をし、成長してきまし

た。今後も力を伸ばし続けていく生徒たちと過ごせることがとても楽しみです。 

日 曜日 行事 1 2 3 4 5 6
帰りの会
終了時間

1 金 学力状況調査 数学 国語 理科 英語 社会 調査 15:10

2 土

3 日

4 月 木１ 木２ 木３ 木４ 木５ 15:00

5 火 清掃カット 火１ 火２ 火４ 火５ 火３ 14:40

6 水 常任委員会 水１ 水２ 水３ 水５ 水６ 委員会 15:00

7 木 清掃カット 月１ 月２ 月３ 月５ 月４ 14:40

8 金 金１ 金２ 金３ 金４ 金５ 15:00

9 土

10 日

11 月 清掃カット 月１ 月２ 月４ 月５ 金６ 14:40

12 火 水１ 水２ 水３ 水４ 水５ 水６ 16:00

13 水 火１ 火２ 火３ 火４ 火５ 15:00

14 木 清掃カット 木１ 木２ 木３ 木４ 木５ 14:40

15 金 金１ 金２ 金３ 金４ 金５ 15:00

16 土

17 日

18 月 清掃カット 金１ 金２ 金４ 金５ 金６ 14:40

19 火 火１ 火２ 火３ 火５ 火４ 15:00

20 水 水１ 水２ 水３ 水４ 水５ 15:00

21 木 木６ 大掃除 10:45

22 金 終業式 終業式 火６ 10:20

23 土 冬休み開始

24 日

25 月

26 火

27 水

28 木

29 金

30 土

31 日

※日程や下校予定など、変更になる場合があります。

※今月は、全日50分日課です。

新年の登校日は１月９日（火）です。

２０２４年も元気な生徒たちに会えることを、１学年職員一同

楽しみにしています。

1組　柴田　蓮人さん 1組　齋藤　柚花さん

2学期は、部活動と勉強の両立を頑張りました。駅
伝部に入り、２つの大会に出場しました。両方ともあ
まり良い結果を残すことはできませんでしたが、最後
まで、諦めずに走り切ることができました。勉強で
は、テスト期間前から勉強に取り組み、テストで良い
点数を取ることができたので良かったです。

私は柏翔祭で、クラス曲の伴奏を担当しました。小
学校の音楽発表会のときと比べると、スピードを調整
できたり、曲の強弱をつけられるようになったりと、成
長したところがたくさんありました。柏翔祭でクラスの
団結力、絆も深められました。冬休みが終わればす
ぐに2年生になります。最後の最後まで団結力、絆
のある、楽しいクラスで居れるよう、頑張っていきた
いです。

２組　太田　あやのさん ２組　鈴木　和樹さん

私は２学期の間、勉強を頑張りました。テストで良い
点を取るために、積極的に勉強に取り組みました。
その結果、１学期の最初のテストよりも良い順位を取
ることができて、とても嬉しかったです。次は、学年
末テストでより良い点を取れるように頑張ります。

２学期、たくさんの出来事がありました。みんな、歌
練習、テスト勉強をとても頑張っていました。本番で
は結果を残せたクラスと残せなかったクラスもあると
思いますが、とても頑張っていました。

３組　望月　万結さん ３組　中野　寛太さん

自分の仕事をしっかり果たせた２学期だったと思い
ます。班長としてクラスや班に呼びかけ、みんなが
過ごしやすい生活を送れるように努力しました。これ
からも積極的に活動したいです。

２学期の反省点は、勉強量です。中間テスト前の勉
強量は少なかったですが中間テストで危機感を
持った自分は、期末テスト前、必死に勉強しました。
その結果前回よりはいい点数を取れました。次は始
めから努力できるようにがんばりたいです。

４組　平戸　日花里さん ４組　謝　晨忻　さん

２学期では、部活（吹奏楽部）と勉強の両立を頑張
りました。部活ではたくさんの本番があり、練習が大
変でしたが、勉強と部活を両立させられるように暇
な時間を縫って頑張りました。

2学期になり、4組の多くの生徒が前に立って話せる
ようになったと思います。それによってクラスの雰囲
気がより良くなりました。私も意見をはっきり言えるよ
うになり、成長を感じました。3学期はクラスを引っ
張れるような存在になりたいです。

５組　吉本　啓人さん ５組　中野　舞桜さん

第３回定期テストのとき理科と社会の勉強ばかりして
いて、数学、英語、国語の３教科の勉強をあまりして
いませんでした。次回はバランスよく勉強したいで
す。

このクラスになってからすぐの１学期、私は正直話す
友達がほとんどいませんでした。だから、１学期の終
わり頃から話しかけやすい女子たちと話してみたり、
同じ部活の人に話しかけたりしました。いきなり友達
が増えたわけではないですが、初めての人と話せる
ようになった２学期でした。


